

Archiv: Beiträge Juli 2016

[Schlachtfest 2016](#)

29.07.2016 09:35 von FGH-70



Nach einem erfolgreichen Debut im letzten Jahr, wird das Schlachtfest auch in 2016 wieder am alten „neuen“ Platz fortgesetzt. Vom 19. bis 22. August dreht sich dann an der FG Halle wieder alles rund um die köstlichen Schlachtspezialitäten der Schnapsbrenner. Erfahren Sie hier mehr über das Programm und den Ablauf des Fest-Wochenendes...

[Weiterlesen ... Schlachtfest 2016](#)

Trauer um Gottfried Dörr

21.07.2016 23:21 von FGH-70

Die FGH 70 "Höpflemer Schnapsbrenner" nimmt traurig und betroffen Abschied von ihrem Gründungs- und Ehrenmitglied

Gottfried Dörr



Als langjähriges Vorstands- und Ehrenratsmitglied, Mentor und weitsichtiger Akteur trug er mit seiner Tatkraft und seinen Ideen immer zu gelungenen Fastnachtskampagnen bei. Der alljährliche Wägenbau war sein Metier. 35 Jahre lang organisierte er den Höpflemer Donnerstagsausflug als Umzugleiter und schuf in dieser Zeit die markantesten Umzugswagen, die die Höpflemer Schnapsbrenner im ganzen Narrenring bekannt gemacht haben. „Es muss sich was bewegen“ war sein Leitspruch.

Mit seinem unermüdeten Einsatz für unsere Fastnachtsgesellschaft hat er sich bleibende Verdienste erworben. Gottfried, mit Dir verlieren wir einen guten Freund, doch wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit Dir verbringen durften.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Tochter Alexandra mit Familie und seiner Lebensgefährtin Margit.

Für Vorstand, Ehrenrat, Komitee und Gardien
Günter Scheffl, 1. Vorsitzender

